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BELLIS§TMA

AI PRESIDENTE DICONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE IV

Alberto Re

AL COORDINATORE COMPETENTE

Torino,9 gennaio 2A24

lnterpellanza ai sensidell'articolo 40 del regolamento interno per le funzioni del
Consiglio di Circoscrizione lV

OGGETTO: che fine faranno i nostri mercati rionalie qualisono le intenzioni della
giunta comunale in merito al rinnovo delle concessionidegli operatori mercatali?

PREMESSO CHE:

- I mercati rionali sono importantissime realtà divendita diretta.

- Nlon sono esclusivamente un lurogo di acquisto e scarnbio delle merci, veri e
propri Iuoghi di ceesione e aggregaaione sociale,

- Nella nostra Circoscriaione rappresentano e contribr":iscono a formare
l'identità della nostra comunità e ne costudiscono la memoria e la storia.
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- Potendovi acquistare cibi, spezie, oggettivintage e tradizionali,
diventano vere e proprie mete nelle abitudini dei nostri concittadini e in
alcuni casi attrazioni turistiche per i visitatori della nostra città

CONSIDERATO CHE:

la giunta Appendino, in risposta alle preoccupazioni della categoria degli
operatori mercatali e ambulanti, in riferimento alla cosiddetta Direttiva
Bolkenstein, ha rinnovato per 12 anni le concessioni ambulanti a Torino
che pertanto andranno a scadenza nel 2032

tali concessioni rappresentano I'unica fonte di reddito per moltissime e
moltissimi piccole e piccoli imprenditoriche se non vedessero confermata tale
scelta rischierebbero di perdere da un momento all'altro tutto ciò per cui
hanno lavorato una vita

- che negli ultimi anni i nostri mercati hanno già visto scomparire tantissimi
banchi rendendo sempre più triste una realtà che dovrebbe essere una
priorità per la nostra amministrazione

Si INTERROGA IL PRESIDENTE E IL COORDINATORE COMPETENTE

Per comprendere qual è l'orientamento dell'attuale amministrazione in merito a tale
questione, anche alla luce di numerosissime sollecitazioni che parrebbero rimettere
in discussione le scelte della Giunta Appendino e che preoccupano sia gli operatori
di settore che i nostri concittadini e se qùindi awerrà, come previsto, it rinnovo fino
al 2032 delle concessioni in essere
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